

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, lundi 27 juin 2022

COVID-19 : POINT DE SITUATION SANITAIRE ET VACCINATION EN AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Mobilisons-nous pour limiter une reprise épidémique

La circulation du virus est en nette hausse en Auvergne-Rhône-Alpes. Cette évolution défavorable engagée la semaine dernière se poursuit et s'amplifie. Pour protéger les plus fragiles et éviter un nouveau rebond épidémique cet été, ne perdons pas de vue les bons réflexes à avoir : prévenir, se dépister, s'isoler si besoin, se vacciner.

Après une période de très net ralentissement, les contaminations au Covid-19 repartent à la hausse dans la région Auvergne-Rhône-Alpes, depuis maintenant plusieurs semaines. D'après Santé publique France, le taux d'incidence est de **451 cas pour 100 000** habitants pour la période du 15 juin au 21 juin. Il est de 566 pour 100 000 habitants en France.

Les taux d'incidence augmentent dans tous les départements et dans toutes les classes d'âge. Cependant le département du Rhône présente le taux d'incidence le plus élevé, 571 pour 100 000 habitants, au-dessus du taux national.

FACE À LA REPRISÉ ÉPIDÉMIQUE, MAINTENIR LES GESTES BARRIÈRES EST PLUS QUE NÉCESSAIRE !

Les gestes barrières ne s'appliquent pas seulement en hiver, en dépit des beaux jours, continuons à mettre en œuvre en toutes circonstances ces moyens de protection faciles et efficaces : se laver régulièrement les mains, porter le masque notamment dans les lieux fermés et fréquentés et surtout avec les personnes fragiles...

Au moindre signe évocateur, le réflexe du dépistage doit également perdurer, pour casser les chaînes de transmission du virus, le plus en amont.

Le respect de consignes collectives que nous avons appris à intégrer dans nos quotidiens professionnels comme de loisirs, en public comme dans nos cercles familiaux, doit permettre de contenir le risque de reprise épidémique.

LA VACCINATION EST LE MOYEN LE PLUS EFFICACE POUR LUTTER CONTRE L'ÉPIDÉMIE

La vaccination a montré son efficacité. C'est le moyen de protéger les personnes les plus à risque de formes graves de la maladie, notamment les personnes âgées et les personnes immunodéprimées. La vaccination des femmes enceintes et des enfants est également préconisée.

Contact presse

Direction des relations publiques et de la communication
Service presse : 04 27 86 55 55
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes
241 rue Garibaldi
CS 93 383
Lyon cedex 03

Pour tous, il est rappelé l'intérêt de disposer des schémas vaccinaux complets, ainsi que des rappels qui améliorent l'immunité.

Pour les personnes immunodéprimées, ainsi que celles de plus de 60 ans un second rappel (4^e dose) est recommandé.

Pour en savoir plus sur le rappel vaccinal, consultez le site internet de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes : [La campagne de rappel vaccinal Covid19](#)

Par ailleurs, les personnes concernées peuvent se connecter sur le site de l'Assurance maladie : [Mon rappel vaccin Covid](#) pour calculer la date de leur deuxième rappel.

LES PROFESSIONNELS DE SANTÉ DE VILLE SONT LÀ POUR VOUS VACCINER

Quelques centres de vaccination continuent de proposer des injections mais l'offre de vaccination est aujourd'hui très majoritairement assurée par les professionnels de santé de ville : médecins libéraux, infirmiers et pharmaciens.

N'hésitez pas à vous rapprocher d'eux et à prendre rendez-vous via le site www.sante.fr pour recevoir une dose de vaccin qui pourra vous protéger et protéger votre entourage.

Contact presse

Direction des relations publiques et de la communication
Service presse : 04 27 86 55 55
ars-ara-presse@ars.sante.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes
241 rue Garibaldi
CS 93 383
Lyon cedex 03